

[AD]

PORTADA / ACTUALIDAD

César Loza, presidente de la USO, llega a la Junta Directiva de Ecopetrol tras elección de los trabajadores

Forbes Colombia Staff | enero 16, 2026 @ 9:43:18 am



ESCuchar el resumen

00:00

powerbeans

00:55

f Loza Arenas obtuvo 1.724 votos (28,6%) en un proceso que cerró el 15 de enero de 2026 y tuvo una participación del 61,7% del electorado habilitado.

in Ecopetrol confirmó que César Eduardo Loza Arenas, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), fue elegido por trabajadores de la empresa como el postulado para ocupar el renglón séptimo de la Plancha de la Nación de candidatos y candidatas a la Junta Directiva de la compañía.

De acuerdo con la empresa, el proceso culminó el 15 de enero de 2026 y registró una participación del 61,7% del electorado habilitado.

Loza Arenas obtuvo 1.724 votos, equivalentes al 28,6% del total, superando a los demás aspirantes en una jornada que fue acompañada por distintas instancias corporativas, entre ellas la Vicepresidencia Jurídica, la Secretaría General, la Vicepresidencia de Talento Organizacional y la Dirección de Auditoría Interna, que certificó la transparencia del proceso y la idoneidad de la plataforma utilizada.

La votación se cerró a las 4:30 p.m. y los resultados fueron auditados y consolidados ese mismo día. En total, se contabilizaron 6.026 votos válidos y 3.739 abstenciones, lo que reflejó un nivel de participación significativo dentro de la planta laboral.

La elección de Loza marca un hito en la historia de Ecopetrol al tratarse de la primera vez que los trabajadores eligen directamente a un representante para integrar la Junta Directiva de la petrolera

[AD]

Lo más visto

1. Petro anuncia fin de peajes en la zona cafetera, pero Autopistas del Café dice que la concesión va hasta 2027
2. Dólar en Colombia llega a un mínimo de \$3.610, tras histórica emisión de deuda
3. Los 5 empleos mejor pagados y menos estresantes de 2026, algunos con salarios de seis cifras
4. Trump suspende visados de inmigración para 75 países, incluidos Colombia y Brasil
5. Esta empresa colombiana pasó de vender café a granel a facturar US\$281 millones

“Un momento para una Junta Directiva de la petrobras, la empresa más grande del país.

Tras su elección, Loza aseguró en la red social X que se trató de “un día histórico” y agradeció a quienes participaron en la jornada, en particular a las 1.724 personas que respaldaron su candidatura. “Las trabajadoras y los trabajadores me han otorgado el honor y la gran responsabilidad de representarlos en la Junta Directiva de Ecopetrol”, escribió.

El dirigente sindical señaló que su trabajo dentro del máximo órgano de dirección se enfocará en cuatro ejes: la defensa integral de Ecopetrol, la protección del empleo y los derechos laborales, la seguridad y soberanía energética del país y una transición energética justa. “Seré la voz representativa de todas y todos los trabajadores de nuestra amada Ecopetrol”, concluyó.

Más de Actualidad

enero 16, 2026

Tierras raras, petróleo y oro, riquezas que explican el interés de Trump por Groenlandia

Groenlandia concentra reservas de petróleo, metales y tierras raras clave para tecnología y defensa. EE.UU. estima 1.5 millones de toneladas y ha buscado mantener acuerdos de cooperación para explorar y desarrollar estos recursos.

Por **Forbes Colombia Staff**



[AD]

Relacionados



[Trump amenaza con imponer aranceles a los países que no acepten sus planes en Groenlandia](#)



[Catatumbo cumple un año de enfrentamientos: ONU pide protección para familias atrapadas por la violencia](#)



[ANI anuncia incremento en tarifas de peajes a partir de este 16 de enero](#)



[Cuba aún no siente el golpe del petróleo venezolano, pero anticipan impacto “devastador”](#)

Recomendados



Negocios

Ecopetrol asume control total



Economía y Finanzas

Ritch Ratings rechaza la



Sostenibilidad

Ecopetrol anuncia inversión



Economía y Finanzas

Ecopetrol y Petrobras corren la

Ecopetrol asume control total de los proyectos de gas en el Caribe tras la salida de Shell

Fitch Ratings reduce la calificación crediticia de Ecopetrol y otras empresas colombianas

Ecopetrol aprueba inversión en Windpeshi, el mayor parque eólico del país

Ecopetrol y Petróleos de Venezuela realizan venta temprana del gas de Sirius

[AD]

Lo Último



Negocios

Renato Banhara es el nuevo gerente General de Unilever para la Región Andina

Por Camila Bernal Durán



Puerto Antioquia recibe certificación de Dimar como "Puerto Seguro" y completa un paso clave para operar

Por Forbes Colombia Staff



OpenAI comenzará a probar anuncios en ChatGPT buscando una nueva fuente de ingresos

Por Forbes Colombia Staff



Resultados de Netflix pasarán a segundo plano ante las dudas por el acuerdo con Warner Bros

Por Forbes Colombia Staff



Economía y Finanzas

Dólar en Colombia cierra la semana al alza con un precio promedio de \$3.700

Por Forbes Colombia Staff

También te puede interesar

- Impulsado por IA, el fraude con criptomonedas es ahora una industria criminal de US\$14.000 millones
- Cinco acciones para tener en el radar en 2026, según expertos
- Cómo un negociador de Silicon Valley cautivó a Trump y le dio un salvavidas a Intel
- Jerome Powell ante su decisión final: jubilarse o quedarse para blindar la independencia de la Fed
- X presenta fallas y deja de funcionar con normalidad en varios países, incluido Colombia

[AD]

Forbes
COLOMBIA

Sobre Forbes Colombia

Nuestra Revista



f X Instagram LinkedIn YouTube

